

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: AFAQ FOR ENERGY CO. P.L.C Date: 30-01-2024 01:31:06 PM Subject: Ownership and Dealings of Insiders and Their relatives.	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: آفاق للطاقة التاريخ: 30-01-2024 01:31:06 PM الموضوع: ملكيات الاشخاص المطلعين وأقربائهم
Date of the event (appointment / change in ownership): 29-01-2024	تاريخ الحدث (التعيين / التغيير في الملكية): 29-01-2024
Name of insider whose details are being disclosed: Manaseer Group	اسم الشخص المطلع الذي يتم الافصاح عن بياناته (اللغة العربية): مجموعة المناصير للاستثمارات الصناعية والتجارية
Ownership of Insiders	ملكيات الشخص المطلع
Manaseer Group for Industrial and Commercial Investments (member of the Board of Directors of Afaq Energy Company SAOC) purchased 9,995,000 shares from the share of Jordan Kuwait Bank (member of the Board of Directors of Afaq Energy Company) on	قامت مجموعة المناصير للاستثمارات الصناعية والتجارية (عضو مجلس ادارة شركة آفاق للطاقة م .ع . م) بشراء 9,995,000 سهم من حصة البنك الاردني الكويتي (عضو مجلس ادارة شركة آفاق للطاقة) بتاريخ 2024/01/29
01/29/2024	